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Designed for executive and meeting spaces, KORI collection is all about 
nature. A soft body rounded like a river pebble and a backrest gently 
curved like a leaf. A diecast armrest which reminds us the organic shell that 
we can find on the beach. All of these natural curves create a comfortable 
and elegant armchair, available in three sizes, to work with blending time-
less elegance and ecological conviction.

Beyond the fact that KORI (Cauri) is the name of an African well-known 
seashell, recognized to give luck to its owner, the executive chair system 
takes its inspiration in the forms of nature and is an invitation to travel 
through your senses to enhance the comfort at work.
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Die KORI-Kollektion wurde für Führungskräfte und Besprechungsräume 
entworfen. Bei diesem Design dreht sich alles um die Natur: ein weicher 
Körper, abgerundet wie ein Flusskiesel; eine Rückenlehne, die sanft wie ein 
Blatt geschwungen ist; eine Armlehne aus Druckguss, die uns an eine or-
ganische Muschel erinnert, die wir am Strand finden können. All diese na-
türlichen Abrundungen schaffen einen komfortablen und eleganten Ses-
sel, der in drei Größen erhältlich ist und zeitlose Eleganz und ökologische 
Überzeugung miteinander verbindet.

KORI (Cauri) ist der Name einer bekannten afrikanischen Muschel, die ih-
rem Besitzer Glück bringt. Das System von Bürostühlen für Führungskräfte 
lässt sich von den Formen der Natur inspirieren und ist eine Einladung, 
durch Ihre Sinne zu reisen, um den Komfort bei der Arbeit zu steigern.
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The collection
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From the soft shape of the seat body, that reminds us of the pol-
ished stones that you can find on the beach, to its generous and wide 
backrest that follows your body with comfort like the shape of the 
big leaf of a palm tree, it’s a harmonious blend of timeless elegance 
and comfort in the most natural way. A particular attention has been 
made to the armrests, made in diecast aluminum that have been 
designed to be a beautiful combination of both a geometric and an 
organic shape. 

It reminds us of the complex beauty of nature and reveals its magic 
in each detail of its section. Its surface and curves invite us to feel 
the piece and to see it like a sculpture. The family comes with three 
backrest heights: low, medium, and high. All with or without armrest.
The models are available with five or four-spoke swivel aluminum 
bases with fixed glides or on casters. The armchairs are available with 
tilt movement as an option. Inspired by natural elements KORI is the 
perfect complement to create modern meeting or executive spaces.

Von der weichen Form der Sitzfläche, die uns an die polierten Steine 
erinnert, die man am Strand finden kann, bis hin zu seiner großzü-
gigen und breiten Rückenlehne mit der Form eines großen Palmen-
blattes, die sich bequem an den Körper anschmiegt, ist KORI eine 
harmonische Mischung aus zeitloser Eleganz und Komfort auf die 
natürlichste Weise. Ein besonderes Augenmerk wurde auf die Arm-
lehnen aus Aluminiumdruckguss gelegt, die eine schöne Kombina-
tion aus geometrischen und organischen Formen darstellen.
KORI erinnert uns an die komplexe Schönheit von Mutter Natur und 
offenbart ihre Magie in jedem Detail ihres Erscheinungsbildes. Ihre 

Oberfläche und Rundungen laden uns dazu ein, die Formen zu füh-
len und den Stuhl wie eine Skulptur zu sehen. Die Kollektion ist mit 
drei Rückenlehnenhöhen erhältlich (niedrig, mittelhoch und hoch) 
und mit oder ohne Armlehnen.
Die Modelle sind mit drehbaren Fünf- oder Vierspeichengestellen aus 
Aluminium mit festen Gleitern oder auf Rollen erhältlich. Die Stühle 
können optional mit einem Kippmechanismus ausgestattet werden. 
Inspiriert von natürlichen Elementen ist KORI die perfekte Ergänzung, 
um moderne Meeting- oder Executive-Räume zu schaffen.
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Die eleganten Aluminium-
armlehnen sind in schwarzer, 
weißer oder polierter Ausfüh-
rung erhältlich.
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Die KORI-Stühle sind mit ihrem 
raffinierten und einzigartigen, von 
der Natur inspirierten Design, die 
idealen Begleiter für moderne Vor-
stands- und Besprechungsräume.
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Inspiriert von der Natur und entworfen 
für Vorstands- und Besprechungsräume, 
zeichnen sich die KORI-Stühle durch ihre 
natürlichen Kurven und zeitlose Eleganz aus.
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Die KORI-Stühle sind mit drei 
Rückenlehnenhöhen und in 
Ausführungen mit oder ohne 
Armlehnen erhältlich.
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5-SPEICHEN-DREHGESTELL AUS ALUMINIUM AUF ROLLEN + GASDRUCKFEDER + KIPPMECHANISMUS

4-SPEICHEN-DREHGESTELL AUS ALUMINIUM

Drehstuhl mit niedriger Rückenlehne 
H.95-83cm x B.64cm x T.48cm

Drehstuhl mit niedriger Rückenlehne 
H.85cm x B.63cm x T.48cm

Drehstuhl mit mittelhoher Rückenlehne
H.112-100cm x B.64cm x T.48cm

Drehstuhl mit mittelhoher Rückenlehne
H.102cm x B.63cm x T.48cm

Drehstuhl mit hoher Rückenlehne
H.136-124cm x B.64cm x T.48cm

Drehstuhl mit hoher Rückenlehne
H.126cm x B.63cm x T.48cm

Mit Armlehnen Mit Armlehnen Mit Armlehnen

Mit Armlehnen Mit Armlehnen Mit Armlehnen

Ohne Armlehnen Ohne Armlehnen Ohne Armlehnen

Ohne Armlehnen Ohne Armlehnen Ohne Armlehnen

ZUBEHÖR & AUSFÜHRUNGEN

GESTELLE

Schwarz Weiß Poliert

ROLLEN & GLEITER

Weiche Lauffläche Harte Lauffläche Feste Gleiter

ARMLEHNEN

Schwarz Weiß Poliert

5-SPEICHEN-DREHGESTELL AUS ALUMINIUM AUF ROLLEN + GASDRUCKFEDER + KIPPMECHANISMUS MIT 7 POSITIONEN

Drehstuhl mit niedriger Rückenlehne 
H.100-88cm x B.64cm x T.48cm

Drehstuhl mit mittelhoher Rückenlehne
H.117-105cm x B.64cm x T.48cm

Drehstuhl mit hoher Rückenlehne
H.141-129cm x B.64cm x T.48cm

Mit Armlehnen Mit Armlehnen Mit ArmlehnenOhne Armlehnen Ohne Armlehnen Ohne Armlehnen

* Optional in den Farben M2 erhältlich.

* Optional in den Farben M2 erhältlich.

OVERVIEW


